

UN TABLEAU ET UN CHIEN TROP FIDÈLE



I
La visiteuse. — C'est très beau ! Comment l'appellez-vous ce tableau ?
L'artiste. — Un homme à l'eau.



II
Hélas ! Le terre-neuve avait mal compris.

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens)

Un monsieur, veuf depuis quelques mois, reçoit la visite d'un ami. Et comme celui-ci lui adresse les compliments de condoléance :

— Ah ! répliqua-t-il, le mal est réparé.

— ??

— Oui, je suis remarié.

Examen militaire.

— Dites-moi, brigadier, est-ce que tous les chevaux peuvent être ferrés ?

— Non, mon lieutenant.

— Exemple ?

— Le cheval-vapeur.

Un auteur dramatique, estimant qu'en matière de théâtre surtout, c'est du Nord, aujourd'hui, que nous vient la lumière, remet à un directeur le manuscrit d'une comédie.

La scène, lui dit-il, se passe au Groënland, et je n'ai pas ménagé la couleur locale.

Huit jours après, son manuscrit lui est retourné avec cette mention :

"Trop peu de mots exquis et beaucoup trop d'Esquimaux !"

Un affreux bonhomme, qui avait coupé son père en morceaux après l'avoir tué, est condamné à mort, avec application de la loi Bérenger.

— Savez-vous au moins ce que signifie votre condamnation ? lui demande le président d'un ton sévère.

— Non, répond le drôle, qui n'est même pas docteur en droit.

— Eh bien ! cela signifie que si, avant cinq ans, vous tuez encore votre père, on vous guillotinerà, voilà tout !

X... a fait couper la queue son de cheval.

On lui demande pourquoi.

— Je suis membre de la Société protectrice des animaux, et les longs crins de la queue de mon cheval gênaient les mouches !

— Comment trouvez-vous les produits de X... ?

— Supérieurs, mais d'un prix inabordable.

— Ne vous étonnez point, il est du département du Cher.

Lors d'un discours funèbre, l'orateur dit :

— Le défunt a été enlevé subitement, laissant une veuve âgée de vingt-quatre ans...

La veuve murmure, d'une voix émue :

— Pardon, vingt-deux.

Entre deux connaisseurs :

— Qu'est-ce que c'est donc que le socialisme collectiviste ?

— Alors, tu ne sais pas ? Eh bien, s'posons que nous entrons chez un marchand de vin ; tu m'offres un verre et tu le paies. Ensuite je me venge et je t'offre, moi, un verre que tu paies encore...

— Mais, s'posons que je sois aussi socialiste, moi, qui est-ce qui paie alors ?

— Ah bien, alors, c'est le marchand, quoi !

UN BON PETIT GARÇON



La bonne. — Fred, j'ai bien peur que tu fasses un bon à rien.

Fred. — C'est tout le contraire. Quand papa veut que je sois bon, il faut qu'il me donne quelque chose.

On lit dans les annonces d'une agence matrimoniale :

"Demoiselle à marier, fort instruite, connaissant à fond sept langues, et sachant, au besoin, retenir la sienne."

Le peintre et le marchand.

— Que me donnez-vous de cette toile ? demande-t-il.

— Vingt-cinq francs...

— Vous plaisantez ! Je ne meurs pas encore de faim.

Alors, le marchand :

— C'est bien ! j'attendrai.

Un jeune Anglais, établi depuis peu à Paris, se présente dans les bureaux d'un grand journal pour demander à faire du reportage.

Le directeur lui pose les questions d'usage :

— Avez-vous déjà écrit ?... Et, enfin, êtes-vous débrouillard ?

— Oh ! oui, monsieur, des brouillards... de la Tamise.

Entre puristes :

— Il est des expressions vraiment bien prétentieuses. Par exemple, celle-ci : "Je nageais dans des flots d'harmonie."

— Oui, il serait plus simple de dire : "Je prenais un bain de son."

Un de nos bons propriétaires cherche à louer une maison de campagne qu'il possède à Savonnières, sur les bords du Cher :

— C'est si gai ! disait-il dernièrement. A chaque instant, l'été, sans me déranger de ma fenêtre, je vois des gens se noyer !

A l'école communale, l'inspecteur, un livre à la main, interroge les élèves :

— Voyons, mon enfant, dis-moi les chefs-lieux d'arrondissement de la Seine-Inférieure ?

— Dieppe, Neufchâtel, Yvetot... Le Ha...

— Non, tu te trompes... Fontenay-le-Comte, les Sables-d'Olonne...

Ici l'élève, qui a répondu sans une hésitation, reste interloqué. L'instituteur, intervenant avec douceur :

— Remets-toi, mon enfant ; M. l'inspecteur s'est trompé... s'est trompé de feuillet.